

Antrag für einen Baum im Hühner-/ Geissengehege

Ausgangslage:

Im Hühner- /Geissengehege befindet sich kein grösserer Baum. Dadurch sind dort die Schattenplätze für Tier und Mensch sehr knapp.

Ein geeigneter Baum würde das Gelände insgesamt aufwerten und strukturieren.

Die geeignete Baumart für die vernässte, verdichtete Situation wird zusammen mit einer Fachperson bestimmt. Wir vermuten, eine Weide wäre passend, lassen uns aber noch beraten.

Antrag:

Im Rahmen der Neuanpflanzung von Bäumen in der Siedlung im Herbst beantragen Mitglieder der Hühner- und Geissengruppe die Neupflanzung eines Baumes innerhalb des Geheges.

Für den Schutz desselben sorgen die Mitglieder.

AntragstellerInnen sind:

Stefan, Simone, Simon, Walti, Steffi, Cornelia, Pierre, Nils, Mischa, Colina, Kasia